



区長さんとの 懇談会を開催しました

住みよい
まちづくりを
目指し

答 今日は、猿島公民館講堂で、市民のみなさんと行政との連絡調整や各種の取りまとめなど、さまざまな役割をになつておられる区長さんとの懇談会が開催されました。

当日は130人の区長さんにお集まりいただき、懇談会では、市長をはじめとした市執行部から、今年度の重点施策や予算などについての説明、区長さんから地域の問題や市政に対する意見などがおされました。

質 三本松・中西線の工事については、着手から6年経過しているが、アスファルト舗装は一部であり、残りは仮舗装で車両が通行できない。

また、道路が当初の計画よりも南へ変更され、香取神社裏の沼地にかかる予定になつておる。当初の計画より遅れている理由、前向きな計画の推進を明確にしていただきたい。



▲セールスに訪れた風見ＪＡ岩井代表理事組合長と吉原市長

5月15日、猿島公民館講堂で、市民のみなさんと行政との連絡調整や各種の取りまとめなど、さまざまな役割をになつておられる区長さんとの懇談会が開催されました。

当日は130人の区長さんにお集まりいただき、懇談会では、市長をはじめとした市執行部から、今年度の重点施策や予算などについての説明、区長さんから地域の問題や市政に対する意見などがおされました。

していますが、約7メートルの幅員で350メートルを行できるように検討しています。また、舗装については地盤の悪いところもあり、上層の路盤までと考えています。今後の予定としては、国からの交付金などの関係もありますが、平成31年度全線開通を目指に考えています。方針が決まりましたら、説明会を開催し報告いたします。

道路計画については、まちづくり委員会で地元のみなさまと検討・変更した経緯があります。

4月23日、東京大田市場にて、坂東市産ねぎの知名度アップ・産地イメージアップを目的としたトップセールスを行いました。

試食キヤンペーンでは、多くの市場関係者や卸売業者のみなさんが集まるなか、生ねぎのスライスをあつあつのごはんにふりかけての実践試食や、ねぎスープなどを提供しました。

坂東市産ねぎは、市場関係者のみなさんが大変好評をいただいていること、今後も継続して宣伝をしていきます。

**坂東市産「初夏ねぎ」
トップセールス!!**